

## Délégation provinciale de la Cnamgs

# Ali Bongo Ondimba attendu ce matin à Makokou

Christian G. KOUIGA  
Makokou/Gabon

**Le chef de l'État procédera, ce matin, à la mise en service de la nouvelle Délégation provinciale de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs) de Makokou.**

**L'INAUGURATION** du nouveau siège de la Délégation provinciale de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs) dans l'Ogooué-Ivindo, s'inscrit dans le cadre du processus

de déploiement de cette structure sociale sur l'ensemble du territoire national.

En 2008, l'Ogooué-Ivindo avait été la province test dans le cadre du projet pilote d'immatriculation des assurés. En mars 2010, Makokou accueillait le lancement de la première phase de campagne d'immatriculation de masse des Gabonais économiquement faibles (GEF). Mieux, en 2015 elle accueillait aussi les premières équipes pour le nouveau paiement sécurisé des allocations familiales.

A près de huit ans d'activités, la Cnamgs s'est illustrée positivement dans cette province. Puisque cette structure d'utilité publique a, depuis lors, pu immatriculer (assurés principaux et ayants-droit y compris) près de 122 000 personnes parmi lesquelles 95 000 GEF, 19 921 agents publics et 5 283 salariés et retraités des secteurs public et parapublic. Et depuis 2011, au titre des prestations familiales, la Délégation provinciale de la Cnamgs de l'Ogooué-Ivindo a payé la somme de 2 milliards 566 millions 486 mille francs.



Batiment abritant le siège de la CNAMGS à Makokou.

## Udis/En prélude à la campagne présidentielle

### Les militants sur les starting-blocks



Le président de l'Udis, Hervé-Patrick Opiangah s'adressant...



... aux militants.

EN  
Libreville/Gabon

**A quelques jours du lancement de la campagne, le directoire de l'Union pour la démocratie et l'intégration sociale (Udis) a sensibilisé les cadres du parti sur les comportements à adopter.**

**SENSIBILISER** les militants sur les enjeux politiques en rapport avec la prochaine Présidentielle. Tel est l'objectif de la récente rencontre entre le directoire de l'Union pour la démocratie et l'intégration sociale (Udis) et l'ensemble de ses dirigeants (présidents et secrétaires généraux des organes de base (cellules)). D'entrée, le président de

cette formation politique, Hervé-Patrick Opiangah, a situé les uns et les autres sur le caractère capital de cette échéance politique qui constitue la finalité (pour l'heure) des investissements réalisés par l'Udis ces dernières années. L'ambition étant d'apporter la caution nécessaire au candidat de la majorité républicaine et sociale pour

l'émergence, Ali Bongo Ondimba, pour sa réélection à la tête du Gabon le 27 août prochain. L'argumentaire lors de cette campagne devait avoir pour substrat non seulement le bilan du président sortant sur le triple plan politique, économique et social, mais également la vision future qu'il a pour l'avenir du Gabon. Lequel transparaît

dans les projets gigantesques qu'il nourrit à cet effet. Pour l'orateur, il n'est pas question que le Gabon rate ce coche. De nouvelles opportunités se dessinent à l'horizon. Celles-ci, a dit M. Opiangah doivent interpeller les Gabonais quant au bon choix à faire le moment venu dans l'intérêt supérieur du Gabon.

L'autre aspect développé par le président de l'Udis est le bon comportement durant la campagne électorale à l'occasion de laquelle les militants doivent s'illustrer par l'observation du civisme. A l'entendre, il ne doit y avoir d'insultes ou de propos désobligeants à l'endroit d'un quelconque concurrent de leur champion.

## Vie des partis politiques/PDS La vague orange à Ntoun

A. N.  
Libreville/Gabon

LE Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS), formation politique qui se réclame de l'opposition, mais qui soutient le chef de la majorité républicaine et sociale pour l'émergence, Ali Bongo Ondimba, à la prochaine élection présidentielle, continue son implantation sur le terrain. Cette fois, hors des provinces de l'Ogooué-Maritime et du Moyen-Ogooué. Cela dans le but de faire partager ses idéaux au plus grand nombre sur le territoire national.



Bain de foule du président du PDS à son arrivée au lieu de la cérémonie de présentation des militants du Komo-Mondah.

Récemment, son directoire présidé par Me Séraphin Ndaot Rembogo était à

Ntoun pour la présentation officielle de ses nouveaux militants au nombre

600, aussi bien de la commune de Ntoun que du département

Komo-Mondah, au lycée public. Occasion pour le secrétaire général dudit parti, Louis Ingongui, de procéder à l'installation de plusieurs cellules de base devant animer cette formation politique dans la province de l'Estuaire. Non sans féliciter les promus et leur expliquer davantage la philosophie politique du PDS. Pour sa part, le coordonnateur général du PDS, Joël Pono Opape, a tenu à sensibiliser les nouveaux militants sur la nécessité d'avoir un engagement sincère et déterminé au sein du PDS. Aussi, M. Pono a-t-il expliqué aux uns et aux autres, les raisons de l'adhésion du PDS à la politique sociale prônée par le

président Ali Bongo Ondimba. Laquelle tourne autour de l'égalité des chances ainsi que plusieurs autres prestations sociales en faveur des Gabonais économiquement faibles. C'est pour cette raison qu'il a exhorté tous les militants et sympathisants du "parti des bâtisseurs" de se ranger derrière le candidat Ali Bongo Ondimba afin de contribuer à sa victoire "sans bavure" au soir du 27 août prochain. L'orateur a saisi cette opportunité pour donner des coups à l'opposition dont les membres sont, selon lui, mus par une ambition démesurée et tiennent des discours de haine et de division. Ce dont, a-t-il rappelé, le Gabon n'a nullement besoin.